



NOTA DE PRENSA N° 025– 2013 – DRTPE

DRTPE capacitó a trabajadores de las municipalidades de San Marcos y Contumaza

Con mucho éxito y con la participación de más de 150 obreros de la Municipalidad Provincial de San Marcos y Contumazá, La Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo de Cajamarca, llevó a cabo este 09 y 10 de octubre en los auditorios de cada municipalidad correspondiente, las charlas de capacitaciones sobre temas referidos a “Seguridad y Salud en el Trabajo, Derechos y Deberes Individuales y Colectivos de Trabajo y todo lo relacionado a las relaciones laborales que mantengan con las respectivas municipalidades”.

Las ponencias estuvieron a cargo de los profesionales de la Dirección de Prevención y Solución de Conflictos Laborales de nuestra entidad, quienes brindaron orientación y absolución de las consultas de los asistentes a este evento.

Es importante señalar que con este tipo de capacitaciones, la entidad busca que los trabajadores de la región se capaciten; logrando con ello el crecimiento de sus capacidades, el aumento de la calidad de vida de éstos entre muchos otros relacionados con el desarrollo y eficiente desenvolvimiento en sus funciones.

Es preciso indicar que este tipo de capacitación es ofrecida por la Dirección Regional de Trabajo y Promoción de Empleo de Cajamarca a diversos organismos sindicales y gremios empresariales; todo con el objetivo de buscar el desarrollo de la región.

Agradecemos su difusión.
Cajamarca, 11 de octubre de 2013

Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo
¡POR UNA GRAN REGIÓN!